

Alten- und Pflegeheim St. Anna

„Unverzicht-Bar“: Freiwillige aktiv hinter der Theke



Endlich - nach der langen Zeit der Pandemieeinschränkungen ist die Bar im Eingangsbereich unseres Heimes wieder zweimal in der Woche geöffnet. Eine Gruppe von Freiwilligen führt sie mit unvergleichlichem Schwung und Einsatz.

Leiterin

2015 formierte sich die sogenannte „Bar-Gruppe“ um Frau Edith Oberhofer. Diese hat das sympathische Team selbst aufgebaut und ist auch heute noch dessen Ansprechpartnerin für das Altenheim. „Mir gefällt der Umgang mit den alten Leuten,“ sagt Frau Edith. „Schon in meiner Jugend war ich gerne im Altenheim tätig.“ Und weiter ist sie überzeugt: „Es ist nicht nur ein Geben, wenn man sich in einem sozialen Freiwilligendienst engagiert, es kommt auch sehr viel zurück.“

Team

Der derzeit aktivsten Gruppe gehören sieben ehrenamtliche MitarbeiterInnen an (in alphabetischer Reihenfolge): Amort Kieser Rosa, Del Fabbro Valeria, Gummerer Willi, Köhl Oberhofer Edith, Maffei Herta, Pernstich Reinhold, Scarizuola Edith. Frau Rosa Kieser erstellt den Jahresplan mit Berücksichtigung der anfallenden Festtage.



Die Freiwilligen-Gruppe hinter der Theke (v. l.): Herta, Willi, Rosa, Valeria, Edith O., Edith S. und Reinhold.

Öffnungszeiten/Angebote

Mit dem Neustart nach der Pandemie wurden einige Umstellungen in der Organisation der Freizeitangebote notwendig. Darum ergaben sich neue Öffnungszeiten für den Barbetrieb: Montag vormittags nach dem Gottesdienst und Freitag nachmittags aufgrund der vermehrten Besucher am Beginn des Wochenendes. Die Zielgruppe in diesem Konzept steht somit fest: BewohnerInnen, MitarbeiterInnen und BesucherInnen. Danach richten sich auch

die Angebote an der Bar: neben Kaffee, Tee, Schokolade und alkoholfreien Getränken gibt es nun auch frisch gepresste Obstsaftsäfte. Diese sind aktuell der absolute Verkaufsschlager ebenso wie die selbst gebackenen Waffeln. Für den Sommer gibt es zahlreiche Ideen für weitere Angebote, z.B. den schattigen Innenhof zu nützen, eventuell die Öffnungszeiten zu verlängern, ...

Freiwillige Spende

Ein lobenswerter Aspekt dieses Angebotes: die Kosten für den Barbetrieb werden komplett vom Altenheim übernommen. Wenn ein Bargast eine freiwillige Spende ins Sparschwein an der Theke wirft, sagen wir „Danke!“. Das Ziel dieser Freiwilligenaktion ist es, den Bewohnern und Bewohnerinnen die Möglichkeit zu schaffen, ihren „Macchiato“ in einer herzlichen Barumgebung - wie früher - gemeinsam genießen zu können. Möge den ehrenamtlichen MitarbeiterInnen ihr Einsatz reichlich vergolten werden!

P
ernhof

hotel · residence · restaurant · pizzeria

Nach der Winterpause geht es endlich wieder los!

**Wir freuen uns auf die Eröffnung von
Restaurant und Pizzeria
am Samstag, den 1. April 2023**

Es erwarten Euch wie immer die gute einheimische Küche und leckere Pizza. Täglich, außer donnerstags.

Auf Euren Besuch freuen sich Carmen und Mitarbeiter



Traminer Dorfblatt

E-Mail

redaktion@traminerdorfblatt.com